

Cuba comptabilise plus de 400 micros, petites et moyennes entreprises



Photo: Cubadebate

La Havane, 4 nov. (RHC)- Le ministère de l'Économie et de la Planification, vient d'approuver 92 nouvelles demandes pour la création de micros, petites et moyennes entreprises, MPME ainsi que des coopératives non-agricoles.

Depuis fin septembre, les autorités cubaines ont donné le feu vert à 416 demandes de ces acteurs économiques. Il s'agit de 397 MPME privées, 9 publiques et de 10 coopératives.

Le ministère de l'Économie et de la Planification estime que les acteurs économiques approuvés depuis septembre vont créer près de 6 mille nouveaux emplois.

Source: Cubadebate



Radio Habana Cuba